

新型コロナウイルス感染症患者の発生に係る 市長臨時記者会見

まず始めに、高齢者を対象としました新型コロナウイルスワクチンの集団接種が、本日から開始されました。本日の接種は、約130人分を見込んでおり、5時30分の終了を予定しておりますが、今のところ滞りなく進められているとの報告を受けています。

また、川反・大町地区のPCR検査に係る先行実施については、5月6日から、PCR検査キットの配布を開始し、昨日まで、177店舗、957人に配布しております。本日から、市役所で検体容器の回収を開始し、本日終了時点で、54店舗、218人の検体を回収したところであり、引き続き、当該事業を円滑に進め、川反・大町地区での感染拡大の早期収束に努めてまいります。

さて、昨日、保健所の検査等により新型コロナウイルス感染者が18件確認されました。市内では、314例目から331例目となります。なお、速報であります。本日の保健所の検査により、1件の感染者が確認されたところであります。この感染者は、資料の一番最後にある市内332例目の10歳未満の男児であります。この児童が通う保育園では、これまで4名の保育士が感染しており、同一施設で5名の感染者が発生したことから、いわゆるクラスターに該当するものと捉えております。施設名については、市民に不安を与えないこと、および感染拡大防止の観点から、施設の同意を得た上で公表することにいたします。

その施設であります、「白百合保育園」であります。

本市の新規感染者数は、4月が123件と月別で過去最多を更新したところでありますが、5月に入ってから7日間で既に80件と急激なペースで増加しております。このままのペースで推移するのであれば、4月を大幅に上回ることが想定されます。このたびの急速な感染拡大は、高齢者施設や中学校、高等学校でのクラスター、そして川反・大町地区の飲食店で発生した面的クラスターが主な要因ですが、県外との往来がない方も感染するなど、感染経路が不明な事案も多くなってきており、本市でも、まさしく「第4波」に突入したと捉え、非常に強い危機感を感じているところであります。

最近の陽性者の行動歴等を見ますと、軽い発熱や味覚、嗅覚障害があるにもかかわらず、仕事や旅行などで外出し、感染を広げているケースが見受けられます。

市民の皆さまには、発熱や体のだるさなど、いつもと違う体調の変化があった場合は、まずは新型コロナウイルスの感染を疑い、会社や学校を必ず休むとともに、早めに「あきた新型コロナ受診相談センター」に連絡をし、相談していただくようお願いいたします。また、会社においては、発熱など体調が悪い場合、社員が休みやすい職場環境づくりに努めていただくようお願いいたします。

なお、現在、市内の希望する保育施設において、職員を対象とした新型コロナウイルス感染症の抗原検査キット等を配布し、施設において抗原検査を実施できるよう、県と協議しているところであり、引き続き、県と連携をしながら、感染拡大防止に努めてまいります。

最後になりますが、新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性があります。感染された方やそのご家族などに対するSNSなどでの誹謗・中傷は、厳に謹んでいただくよう、市民一人ひとりの思いやりと良識ある行動をお願いいたします。